

Medienmitteilung, 9. April 2022

Versammlung der Partizipantinnen und Partizipanten der NKB

Nach zwei Jahren coronabedingtem Unterbruch führte die Nidwaldner Kantonalbank (NKB) ihre Partizipanten-Versammlung am Freitag, 8. und Samstag, 9. April 2022 wieder durch. An der erstmals in der Mehrzweckhalle Turmatt in Stans ausgetragenen Veranstaltung durfte die NKB insgesamt 1'200 Gäste begrüssen.

«Ist ein Grossanlass wie die PS-Versammlung zukunftsfähig?», fragte Bankratspräsident Daniel Bieri zu Beginn seines Referats. Die Antwort auf diese Frage war für die je rund 600 Gäste, die am Freitagabend und Samstagvormittag die PS-Versammlung der NKB besuchten, selbsterklärend. Für Daniel Bieri, der bereits seit Juli 2020 den Bankrat präsidiert, war es die erste Durchführung in dieser Funktion. Nach zwei coronabedingten Absagen unterstrich er die Wichtigkeit eines solchen Anlasses für die NKB: «Die PS-Versammlung bietet uns die grossartige Möglichkeit, die Beziehung mit unseren Kundinnen und Kunden in einem gemütlichen Rahmen zu pflegen und so auch die Wertschätzung für deren Treue zur NKB zu zeigen.»

Daniel Bieri präsentierte das sehr gute Geschäftsergebnis der NKB und nutzte die Gelegenheit, um den Besucherinnen und Besuchern für das grosse Vertrauen der NKB gegenüber zu danken. Dieses Vertrauen widerspiegelte sich insbesondere beim starken Wachstum der Kundengelder und Kreditausleihungen im vergangenen Jahr. «Wir wollen eine Bank für unsere Kundinnen und Kunden sein, eine Bank, die in unserem schönen Kanton Nidwalden verankert ist, eine Bank, auf die man sich verlassen kann», sagt Daniel Bieri in seinen Ausführungen.

Heinrich Leuthard, Vorsitzender der Geschäftsleitung der NKB, blickte in seinem Referat auf seine persönlichen Highlights des vergangenen Geschäftsjahres zurück. Dazu zählten die sehr positiven Rückmeldungen der Kundinnen und Kunden aus der Zufriedenheitsumfrage oder die vielen Weiterbildungs- und Lehrabschlüsse der Mitarbeitenden. Gleichzeitig präsentierte er erreichte Meilensteine des laufenden Jahres wie die Eröffnung der Geschäftsstelle Buochs/Ennetbürgen in der Nähseydi und künftige Projekte wie die NKB TWINT App, die das App-basierte Bezahlen mit direkter Kontoanbindung ermöglichen wird. Speziell auf solche digitalen Angebote legt die NKB auch in Zukunft einen grossen Fokus: «Mit dem Ausbau unserer digitalen Dienstleistungen reagieren wir auf die geänderten Bedürfnisse unserer Kundinnen und Kunden und verfolgen gleichzeitig das Ziel, mit dem Wandel der Zeit Schritt halten zu können», meinte Heinrich Leuthard.

Die Coverband Swinglich umrahmte die PS-Versammlung musikalisch und sorgte mit originellen und mehrstimmigen Arrangements für gute Unterhaltung. Die nächste PS-Versammlung findet am 31. März und 1. April 2023 wiederum in der Mehrzweckhalle Turmatt in Stans statt.

Kontakt

Peter Bircher
Leiter Marketing & Kommunikation
Telefon 041 619 22 60
peter.bircher@nkb.ch